
Bap  é  eleito  o  novo
presidente do Flamengo
Foto: Reprodução | Bap era o principal candidato da oposição.
Ele fez parte da atual gestão, mas, sem o apoio de Rodolfo
Landim,  lançou  a  candidatura  própria.  O  vice  dele  será  o
advogado Flávio Willeman

Luiz Eduardo Baptista, o Bap, é o novo presidente do Flamengo.
Ele recebeu 1.731 votos no total e venceu a eleição desta
segunda-feira  (9),  na  Gávea,  concorrendo  contra  Rodrigo
Dunshee, da situação, que terminou em segundo, e Maurício
Gomes de Mattos, terceiro.

Os números finais foram: Bap com 1.731 votos, Dunshee com
1.166 e MGM com 363. Foram cinco votos brancos e sete nulos.

Bap era o principal candidato da oposição. Ele fez parte da
atual gestão, mas, sem o apoio de Rodolfo Landim, lançou a
candidatura  própria.  O  vice  dele  será  Flávio  Willeman,
advogado que foi vice jurídico durante os dois mandatos de
Eduardo Bandeira de Mello no Flamengo, entre 2013 e 2018. A
chapa também conta com outros ex-dirigentes do clube, como
Rodrigo Tostes, Claudio Pracownik, Ricardo Lomba e Antônio
Tabet.

“Agradeço  a  todos  os  funcionários  que  fizeram  essa  festa
linda. Muito duro fazer uma festa desse tamanho, com tanta
gente e emoção. Obrigado às nossas famílias que se empenharam
ao longo dessa trajetória. Aos amigos mais próximos, obrigado.
Vocês são demais. A toda Nação rubro-negra, que torceu, vibrou
e nos apoiou, ao corpo de sócios, muito obrigado por ter nos
sagrado hoje presidente e vice-presidente do Mais Querido”,
disse Bap nas primeiras palavras como presidente.

A gestão Landim deixa o Flamengo depois de seis anos. O atual
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presidente não poderia se reeleger, mas não conseguiu colocar
Dunshee como sucessor. Ele seria CEO do clube em caso de
vitória.

Luiz  Eduardo  Baptista  era  o  presidente  do  Conselho  de
Administração do clube. Bap foi um dos membros da Chapa Azul
que elegeu Eduardo Bandeira de Mello, de quem foi vice de
marketing antes de romper. Em 2018, participou da chapa de
Rodolfo Landim e posteriormente ocupou a vice-presidência de
relações externas na primeira gestão. Ele também fez parte do
“conselhinho”, que auxiliava o atual presidente nas decisões
do futebol.

A derrota é vista como expressiva para o atual presidente
Rodolfo Landim. O resultado também mostrou a pouca força de
Eduardo  Bandeira  de  Mello,  que  apoiava  Maurício  Gomes  de
Mattos, terceiro colocado.

O mandato é para o triênio 2025 – 2026 – 2027. A cerimônia de
posse será em 18 de dezembro.

Os números de boca de urna ficaram bem equilibrados ao longo
do dia. As pesquisas feitas pelos candidatos variavam mais a
favor de um ou do outro. O cenário parecia que seria mais
acirrado, mas não se concretizou desta maneira.

A eleição aconteceu entre 8h e 21h na sede da Gávea. As urnas
eletrônicas foram apuradas uma a uma logo após o término da
votação.

O clima foi tranquilo na sede do Flamengo durante todo o dia.
Eleitores com camisas dos candidatos, bandeiras e adesivos
conviveram normalmente e sem ocorrências. A chuva no final da
tarde não atrapalhou.

Os três candidatos votaram durante a manhã. Bap e Rodrigo
Dunshee votaram no mesmo horário, às 8h09. Maurício Gomes de
Mattos foi o último, às 8h21. Rodolfo Landim votou às 8h06.



Uma urna ficou separada das outras. A urna 11 foi destinada a
quem estivesse sem o CPF e a única com voto no papel, mas teve
apenas 10 votos nela. Os 12 inadimplentes que foram alvo de
processo na Justiça não tiveram direito a voto.

Ao todo, 5.887 pessoas estavam aptas a votar. No total, foram
3.272  votantes,  o  maior  percentual  de  comparecimento  dos
últimos 12 anos. Esse foi o menor colégio eleitoral desde a
eleição de 2012, quando 5.991 participaram no pleito entre
Eduardo Bandeira de Mello, Patrícia Amorim e Jorge Rodrigues.
*
DIVISÃO DO CONSELHO

A  chapa  vencedora  tem  direito  a  80  membros  no  Conselho
Deliberativo (60 titulares e 20 suplentes) e 72 no Conselho de
Administração (48 titulares e 24 suplentes). O segundo lugar,
de  Dunshee,  tem  20  cadeiras  no  Conselho  Deliberativo  (15
titulares  e  cinco  suplementes)  e  18  no  Conselho  de
Administração  (12  titulares  e  seis  suplentes).

VEJA OS NÚMEROS DE CADA URNA

URNA 1 – Chapa 1 – 211 / Chapa 2 – 43 / Chapa 3 – 135 / Nulo –
0 / Branco – 1

URNA 2 – Chapa 1 – 231 / Chapa 2 – 43 / Chapa 3 – 138 / Nulo –
1 / Branco – 0

URNA 3 – Chapa 1 – 190 / Chapa 2 – 37 / Chapa 3 – 117 / Nulo –
0 / Branco – 1

URNA 4 – Chapa 1 – 153 / Chapa 2 – 30 / Chapa 3 – 77 / Nulo –
1 / Branco – 0

URNA 5 – Chapa 1 – 126 / Chapa 2 – 31 / Chapa 3 – 124 / Nulo –
1 / Branco – 0

URNA 6 – Chapa 1 – 182 / Chapa 2 – 26 / Chapa 3 – 100 / Nulo –
1 / Branco – 1



URNA 7 – Chapa 1 – 187 / Chapa 2 – 42 / Chapa 3 – 132 / Nulo –
1 / Branco – 1

URNA 8 – Chapa 1 – 129 / Chapa 2 – 24 / Chapa 3 – 99 / Nulo –
0 / Branco – 1

URNA 9 – Chapa 1 – 206 / Chapa 2 – 53 / Chapa 3 – 111 / Nulo –
2 / Branco – 0

URNA 10 – Chapa 1 – 112 / Chapa 2 – 33 / Chapa 3 – 128 / Nulo
– 0 / Branco – 0

URNA 11 – Chapa 1 – 4 / Chapa 2 – 1 / Chapa 3 – 5 / Nulo – 0 /
Branco – 0
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